

Stefan Henze

ABGEORDNETE DER AFD-FRAKTION
IN DER REGIONSVERSAMMLUNG
DER REGION HANNOVER



Regionsfraktion
Hannover

Herrn
Regionspräsidenten
Steffen Krach

-im Hause-

Mittwoch, 1. November 2023

Anfrage nach § 9 der Geschäftsordnung der Regionsversammlung zur schriftlichen Beantwortung

Straftaten durch Angehörige der "Letzten Generation"

Am 30. April 2023 reichte der Regionsabgeordnete Stefan Henze eine Anfrage ein, die von der Region Hannover am 30. Mai 2023 beantwortet wurde (Straftaten im Regionshaus am 21.02.2023 durch die „Letzte Generation“) ¹.

Am 24. August 2023 stellte der Regionsabgeordnete Stefan Henze eine weitere Anfrage, die von der Region Hannover am 28. August 2023 beantwortet wurde (Allgemeinverfügung der Stadt Braunschweig – Vollzug des Niedersächsischen Versammlungsgesetzes) ².

Berichten der Medien vom 22. September 2023 zufolge wurde die "Aktivistin" Lilly G. wegen einer Straftat in Hannover zu einer Geldstrafe verurteilt: "Letzte Generation": Sylt-Aktivistin nach Farbangriff verurteilt ³.

¹<https://ris.hannit.de/public/wicket/resource/org.apache.wicket.Application/doc2132619.pdf>

²<https://ris.hannit.de/public/wicket/resource/org.apache.wicket.Application/doc2143953.pdf>

³https://www.t-online.de/region/hannover/id_100247844/hannover-letzte-generation-sylt-aktivistin-nach-farbangriff-verurteilt.html

Fragen:

1. Ist der Region bekannt, ob auch die "Aktivistin" Lilly G. am 21. Februar 2023 zu den Straftätern gehörte?
2. Wurde auch gegen Lilly G. gegebenenfalls ein Strafantrag gestellt?
3. Wie ist der aktuelle Ermittlungsstand aufgrund des von der Region gestellten Strafantrages "gegen alle bekannten und unbekannt Personen"?

4. Gegen wie viele Straftäter hat die Region inzwischen gegebenenfalls Schadensersatzansprüche zivilrechtlich geltend gemacht? Falls dies nicht erfolgt ist, was spricht aus Sicht der Region juristisch dagegen?
5. Ist der in der Regionsantwort vom 30. Mai 2023 angegebene Schadensersatzanspruch in Höhe von 9.434,01 EUR unverändert geblieben?
6. Hat die Region - auch aufgrund des Prozesses gegen Lilly G. - inzwischen Erkenntnisse über die regionale und bundesweite Vernetzung gewonnen?
7. Hat die Region - auch aufgrund des Prozesses gegen Lilly G. - inzwischen Erkenntnisse über die Finanzierung der hannoverschen "Aktivisten" gewonnen?
8. Hat sich die Region inzwischen bei der Stadt Braunschweig über den "Sachverhalt, welcher seitens der Stadt Braunschweig berücksichtigt wurde", informiert? (Siehe Punkt 8 und 9 der Anfrage)
9. Zieht die Region gegebenenfalls aufgrund neuer Erkenntnisse den Erlass einer Allgemeinverfügung in Erwägung?

Mit freundlichen Grüßen



Stefan Henze
Regionsabgeordneter